

„Drei Könige für Brüssel" in Süddeutsche Zeitung (5. Dezember 2002)

Legende: Artikel der Süddeutschen Zeitung über die Rolle der Europäischen Kommission im institutionellen Dreieck Kommission-Rat-Parlament.

Nach Meinung des Autors, braucht sich die Kommission im Rahmen der Debatte zur Reform der Institutionen durch die Einführung eines Präsidenten der Europäischen Union in ihrem Einfluss nicht bedroht fühlen. Ein Präsident, der dem Rat ein Gesicht gibt, sowie generell ein erkennbares Gesicht für jede Institution, würde Verantwortlichkeiten klarer machen.

Quelle: Süddeutsche Zeitung. Münchner Neueste Nachrichten aus Politik, Kultur, Wirtschaft und Sport. ; Herausgeber KILZ, H. W.; SITTNER, G. 05.12.2002. München: Süddeutscher Verlag. "Drei Könige für Brüssel", auteur:Bolesch, Cornelia , p. 4.

Urheberrecht: (c) Süddeutsche Zeitung

URL:

http://www.cvce.eu/obj/drei_konige_fur_brussel_in_suddeutsche_zeitung_5_dezember_2002-de-a5dfed28-099e-4af4-9e5f-79962c7edc29.html



Publication date: 08/07/2023

Dieses Dokument wurde aus urheberrechtlichen Gründen depubliziert.